



Erasmus+ fomenta la sensibilización por Europa y los valores comunes europeos gracias a los proyectos de movilidad

- Del 28 al 30 de junio tienen lugar las jornadas de proyectos de movilidad Erasmus+ en el sector de la educación superior en la Universidad Politécnica de Cartagena, que conmemora su 25º aniversario en 2023.
- Unas 300 personas de toda la geografía española asisten a este evento.
- El Ministerio de Universidades aumenta hasta los 53,3 millones de euros, el 33,2 %, la cofinanciación del programa Erasmus+ en España para 2023.
- El SEPIE adjudica más de 161,3 millones de euros a 1.060 proyectos de movilidad Erasmus+ para estudiantes y personal de educación superior, que permitirán la realización de más de 60.000 movilizaciones en Europa y en los demás países del mundo.
- Además, se adjudican 87 proyectos de movilidad internacional con terceros países no asociados al Programa, por un importe de 23 millones de euros, destinados a financiar más de 5.600 movilizaciones a los demás países del mundo.
- España sigue ocupando el primer puesto en recepción de estudiantes Erasmus+ de educación superior y la segunda posición como país emisor de estudiantes.

Madrid, 29 de junio de 2022. El programa Erasmus+ de la Unión Europea tiene como objetivo, en su acción clave 1 (KA1), promocionar la movilidad educativa de las personas a través del aprendizaje permanente, el desarrollo educativo, profesional y personal, dentro de Europa y fuera de su territorio, contribuyendo así al crecimiento sostenible, al empleo de calidad y a la cohesión social, además de fortalecer la identidad europea, la ciudadanía activa y la participación en la vida democrática. El Programa fomenta la sensibilización por Europa y los valores comunes europeos, al tiempo que impulsa la transferencia de conocimientos y desarrolla el espíritu emprendedor de los participantes.

En este sentido, los proyectos de movilidad Erasmus+ son la clave para conseguir una Europa más cohesionada y abierta. Partiendo de la resolución de la adjudicación de subvención para proyectos de movilidad (KA1) en el sector de la educación superior de la convocatoria de propuestas de 2023, el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE),

Agencia Nacional del programa Erasmus+ en España y organismo adscrito al Ministerio de Universidades, ha organizado conjuntamente con la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT), que conmemora su 25º aniversario en este 2023, las “Jornadas de movilidad Erasmus+ de Educación Superior”, dirigidas a representantes de Oficinas de Relaciones Internacionales de las universidades españolas y coordinadores de proyectos de movilidad en Enseñanzas Artísticas Superiores.

A estas jornadas, que se celebran desde el 28 y hasta el 30 de junio en formato híbrido (presencial y virtual) en la Universidad de Politécnica de Cartagena, asisten algo más de 300 personas de toda la geografía española.

Tras una bienvenida institucional a cargo de José Manuel González, director de la Unidad de Educación Superior del SEPIE, la rectora de la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT), Beatriz Miguel, ha comentado que: “esta universidad apuesta firmemente por la internacionalización y subraya constantemente su vocación europeísta. Eso se constata atendiendo a una intensa participación en proyectos, así como, últimamente, a través de su vinculación a la iniciativa “Universidades Europeas” en el marco del programa Erasmus+”.

Seguidamente, Juan María Vázquez, consejero de Medio Ambiente, Mar Menor, Universidades e Investigación de la Región de Murcia, ha resaltado el valor añadido que Erasmus+ aporta a las universidades: “Erasmus ha transformado Europa, Erasmus hace Europa y Europa es ahora más necesaria que nunca. Solo a través del entendimiento entre los diferentes sistemas de Educación Superior de los países que conforman este espacio común se podrá avanzar”.

Por su parte, Alfonso Gentil, director del SEPIE, ha manifestado que: “el reto más importante en el ámbito de la Educación Superior es la Estrategia Europea de Universidades; la contribución de las instituciones de Educación Superior para situarse como agentes del cambio en la doble transición verde y digital; y el posicionamiento de las universidades como líderes mundiales de Europa”. En este mismo contexto, Gentil ha destacado que el objetivo concreto de las jornadas es “presentar al SEPIE como el compañero de viaje que os ayudará en la organización, gestión y puesta en marcha de los proyectos Erasmus+ y celebrará vuestros éxitos”.

Erasmus+ ilumina el camino hacia la internacionalización y, en este sentido, la participación de las instituciones es clave para garantizar el éxito del Programa. De hecho, nuestro país es pionero. Según el último Informe Anual Erasmus+ 2021 de la Comisión Europea, relativo al año académico 2020-2021, España sigue ocupando el primer puesto en recepción de estudiantes de educación superior en el programa Erasmus+ y la segunda posición como país emisor de estudiantes en este mismo sector educativo.

Resultados de la convocatoria Erasmus+ 2023 para proyectos de movilidad en Educación Superior

En 2023 han sido asignados más de **161,3 millones de euros**, (24,1 millones de euros más que en la convocatoria anterior, lo que supone un incremento del 17,5 % respecto a 2022), para financiar 1.060 proyectos de movilidad de estudiantes y personal de Educación Superior financiada con fondos de política interior (KA131-HED), lo que se traduce en más de 60.000

movilidades de estudiantes y personal en este sector educativo, para realizar estudios o prácticas (en el caso de estudiantes) y formación o docencia (en el caso del personal). Además, se han adjudicado en esta convocatoria 87 proyectos de movilidad financiada con fondos de política exterior, por un importe de 23 millones de euros, destinados a financiar más de 5.600 movilidades a los demás países del mundo.

En la actual convocatoria Erasmus+ 2023, el Ministerio de Universidades aumenta más del 33 % la cofinanciación del Programa, hasta los 53,3 millones de euros. La mayor parte de la cofinanciación, 51,3 millones, se destina a cofinanciar las movilidades de los estudiantes de los proyectos financiados con fondos de política interior (KA131-HED), mientras que los otros 2 millones se destinan a cofinanciar las movilidades con América Latina de los proyectos financiados con fondos de política exterior.

Información relacionada:

- Programas de las jornadas: [KA131](#) / [KA171](#)
- Retransmisión de las jornadas en el canal de YouTube del SEPIE:
 - [Acceso al streaming del miércoles 28 de junio](#)
 - [Acceso al streaming jueves 29 de junio](#)
 - [Acceso al streaming del viernes 30 de junio](#)
- [Resolución y listados provisionales de solicitudes seleccionadas de proyectos de movilidad Erasmus+ 2023.](#)
- Oportunidades Erasmus+ para: [estudiantes](#), [personal](#), [instituciones](#), [inclusión](#).

Sobre la Agencia Nacional SEPIE:

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo adscrito al Ministerio de Universidades, es la Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la Unión Europea en los ámbitos de la educación y la formación. Erasmus+ es el programa estrella de la Unión Europea para la movilidad académica internacional, que está abierto a prácticamente todos los países del mundo. Desde el SEPIE se gestionan las Acciones descentralizadas del programa Erasmus+, es decir, la Acción clave 1 (movilidad educativa de las personas) y la Acción clave 2 (Cooperación entre organizaciones e instituciones).

Más información:

comunicacion@sepie.es

